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PresidenEe

D¡P. ADOLFO TORALES CATALÁN

ACTA CIRCUNSTANCIADA DE LA NOVENA REUNóN FORMAL DE TRABAJO DEL
COMfTÉ DE BIBLIOTECA E INFORiIATICA DEL GONGRESO DEL ESTADO,
CELEBRADA EL DíA LUNES SEIS DE FEBRERO DELAÑO 2023.

En la Ciudad de Chilpancingo, Gro; slendo /as once horas del día /unes sers de febrero del
año dos mil veintitrés, en las instalaciones de la Sala José Ba.¡bs Valverde, de éste Poder
Legislativo del Estado de Guenero, se reunieron de manera viñual los CC. Diputados
Adolfo Tonles Catalán, Marben de la Cruz Santiago, Patricia Doroteo Calderón, Gloria
Citlali Calixto Jiménez y Fortunato Hemández Carbaial, en su calidad de Presidente,
Secretaria y Vocales respectivamente, an el objetivo de llevar a cabo la Octava Reunión
de Trabajo del Comité de Biblioteca e lnformática en observancia a los Attículos 179 Fr. ll,
182jU, 187 y 198 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guerrero
Número 231 y demás dlsposrbiones supletorias que fortalezcan nuestro propósito. Por
problemas técnicos no fue posible que la diputada secretaria Ma¡ben de la Cruz Santiago,
condujera la reunión. Por lo cual la diputada Patricia Doroteo Calderón tomó el uso de la
palabn para conducir el protocolo de la reunión, ya comenzada la misma y siguiendo el
Orden del Día el C. Diputado Adolfo Torales Catalán, en su calidad de Presidente dió la
bienvenida a los diputados integrantes del Comité de Biblioteca e lnformática del Congreso
del Estado, acto seguido de acuerdo al protocolo, se hizo el pase de lista de asistencia a
los integrantes del mismo.- Se notificó la presencia de cinco diputados, razón por la que él
C. Presidente, Diputado Adolfo Torales Catalán, declaró quórum legal y válidos los
acuerdos que en esfa sesón se tomen. - Hecho lo anterior, sometió a consideración la
propuesta del Orden del día, conslsfenfe en: l.- Bienvenida. ll.- Lectura y aprobación en
su caso del Acta Circunstanciada de la Octava Reunión de Trabaio del Comité de
Biblioteca e lnformática de esta Soberania Popular de fecha ma¡tes 29 de noviembre
del 2022.- lll.- lnforme a los diputados integnntes del comité de Biblioteca e
lnformática, sobre la solicitud gue se hizo a la Dip. Yoloczin Lizbeth Domínguez
Sema, Presidenta de la Junta de Coordinación Política, por medio de oficio No. HCG-
LXlll-CBl-ATC-010/2023 con fecha 12 de enero, correspondiente al monto de la
ministración para el arranque de la segunda etapa de construcción del nuevo ediftcio
de la Biblioteca Srervo de la Nación.- lV.- Asuntos Generares.- V.- Clausura de la
Sesron, una vez conocida la propuesta, fue aprobada por unanimidad.- Por lo que la
diputada secretaria dió paso al Primer Punto del Orden del Día, correspondiente a la
bienvenida; por lo cual el Diputado Presidente agradeció la presencia de los Diputados
integrantes del Comité de Biblioteca e lnformática. - Acto seguido el diputada secretaria
continuo con el Segundo Punto de la Orden del Día, relativo a la Lectura y aprobación en
su caso del Acta Circunstanciada de la Octava Reunión de Trabajo del Comité de Biblioteca
e lnformática de esfa Soberanía Popular de fecha maftes 29 de noviembre del 2022, se
solicitó la dispensa de su lectura, toda vez gue se les envío previamente a ésta reunión a
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cada uno de /os diputados para su conocimiento, por lo anteior se somefló a su
consideración para su conespondiente aprobación. En vista de las votaciones gue se
registraron, se declaró la aprobación por lunan¡midad o mawría del Acta
Circunstanciada de la Octava Reunión. - Acto seguido el diputado presidente pidió a la
diputada secretaia continuar con el Tercer Punto del Orden del Día, consistente al
lnforme a los diputados integrantes del comité de Biblioteca e lnformática, sobre la solicitud
de información que se hizo a la Dip. Yoloczin Lizbeth Domínguez Sema, Presidenta de la
Junta de Cooñinación Política, por oficio con No. HCG-LX|||-CB|-ATC-0102023 rcn fecha
12 de enero, correspondiente al monto de la ministración para el ananque de la segunda
etapa de la construcción del nuevo edificio de la Biblioteca Sie¡yo de la Nación. - Una vez
dada a conocer la información a los Diputados integrantes de esfe Comité, el diputado
Presidente pidió a la diputada secretaria dar cuenta del siguiente punto del Orden del Día,
continuando con el Punto número cuatro del Orden del Día, correspondienfe a /os
Asunfos Generales del Comité de Biblioteca e informática; dicho lo anteior, se declaro
abierto un espacio para recepcionar las pañicipaciones de /os integrantes que deseen
hacerlo, a fin de que hagan uso de la palabra en el orden en que lo soliciten. - En esfe
orden, el diputado Fo¡tunato Hemández Carbajal expresó lo siguiente: "Me da gusto que
este tema ya tome un curso de solución y de esclarecimiento y transparencia para dar
solución a esta petición que todos los diputados estábamos espenndo, además creo que
ha sido puntual el seguimiento que se le ha dado por pafte del presidente de éste Comité,
también se nos ha informado y tomado nuestra opinión y me da gusto que nuesfras
autoridades la Gobemadora y nuestra Representante del Congreso haya tomado
puntualmente el curso de solución, para que pronto la Biblioteca del Congreso pronto se
ponga al servicio de los estudiantes de la academia, de los investigadores y a toda la
población, es cieño que en Guerrero, nos hace falta mucho para tener más /ecfores, paso
a paso llegaremos, muchas gracias". - En la segunda pañicipación, hecha por la diputad
Patricia Doroteo Calderon, agrcgó lo siguiente: Diputado voy hacer uso de la voz para
reconoceñe que no ha quitado en ningún momento el dedo del renglón para que se
continuara esta construcción de la Biblioteca, nos ha estado convocando continuamente y
eso es muy importante porque al estarle dando seguimiento eso nos garantiza que esa
Biblioteca concluya lo más pronto posible, es cuanto diputado Presidente.
POSTERIORMENTE EL DIPUTADO PRES/DENIE DEL COMITÉ MANIFESTÓ LO
SIGUIENTE: "MUCHAS GRAC/AS DTPUTADA PATY, YO CREO QUE ES NUESIRO
DEBER Y COMPROMISq IAt VEZ PARA ALGUNOS ESTE COMITÉ SEA EL MENOS
IMPORTANTE DENTRO DEL CONGRESO DEt ESIADO, PERO CREO QUE LA MAYOR
IMPORTANCIA ES IENER A COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS COMO USIEDE§ A
tOS QUELES RECONOZCO SU TRABAJO Y SU ACOMPAÑAMIENTO CONSTA/VIEEN
CADA UNA DE NUESTRAS ACTIVIDADES, HOY LO DIGO Y LO PRESUMO QUE
CONS/DERO QUE ES EL MAS IMPORTANTE Y COMO LO HA DICHO EL DIPUTADO
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FIRTUNATa, LEER ES ELVtcto uÁs eovro E MPaRTANTE PARA LA soctEDAD,
YA IJNA CONCLUIDA LA BIBuOTECA PODREMOS 8R/NDAR UN SERY/C/O
COMPLETO PARA TODO AQUEL QUE LO REQUIERA. POR OTRO LADO SOBRE EL

M/SMOS TEMA, REITERO MICOMPROMISO DE SEGUIR HACIENDO LAS GESI/ONES
PERTINENTES Y CONIAR CON UNA AMPLIA BIBLIOTECA VIRTUAL, CON
sERv/c/os vFUNCloNES AcruALEs AESros rtEMPos DETEcNoLoail, ueuos
DE pRocuRAR euE LA PREsrActó¡'t or Esros sERv/c/os, :UENTEN coN LA
AytJDA DE LA JUNTA DE cooaoweaó¡tt potínce, coN EL EQUIPI
/ND/SPENSABLE Y PERSONAL PARA CUBRIR UN ESQUEMA DE DIGNIDAD CON
coNDtctoNEs eÁslcns zARA euE EL sERvtcto DE BtBLtorEcn e wronuÁncl,
FUNCIONE DE MANERA SATISFACTORIA." - Además el Diputado Presidente del
Comité, Adolfo Torales Catalán, informa que seguirá solicitando puntualmente la
información correspondienfe a /os trabajos de construcción del nuevo edifrcio de la
Biblioteca Siervo de la Nación, a la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, en su
calidad de Presidenta de la Junta de Coordinación Política de esta Representación
Soberana. - Finalmente, en desahogo del Quinto punto del Orden del Día, el Ciudadano
Presidente del Comité de Biblioteca e lnformática declara clausurada /a sesón, siendo /as
11 horas con 33 minutos del día lunes 06 de febrero del 2023, manifestando que la próxima
fecha, previa convocatoia a los integrantes de este Comité, sería analizada la
documentación que potenc¡almente sea tumada a través de la Dirección de Procesos
Legislativos del H. Congreso del Estado, levantándose la presente acta circunstanciada,
para debida constancia, firmando todos los que quisieron y pudieron hacerlo.- DAMOS FE.-
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LOS ,,VIEGRANTES DEL COMITÉ DE BIBLIOTECA E INFORMÁTICA.

'g

DIP. ADOLFO TORALES CAÍALAN.
PRESIDENTE.

DIP. IÚARBEN DE LA CRUZ SANTIAGO.
SECRETARIA.

DIP, PATRICIA DOROTEO CALDERÓN.
vocAL.

DIP. FORTUNATO HERNANDEZ CARBAJAL.
vocAL.

DIP. GLORIA CITLAL' CALDOO JIMENEZ.
vocAL.

Hoh & fiünrE del Acb Ci¡cuñs,,,nciada de la Oc.'vr Raúnión Fo¡mat de h Comif.é & Bibtio,ac. e lnÍoñátha del Congreso de, Esltdq,
cekbrt(b el dL ll]/,es OO ab Íebrero &l año N21
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